

Extrait du Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<http://jeunesmagistrats.fr/v2/Le-temps-judiciaire-sous-la-loupe.html>

"Le temps judiciaire sous la loupe de la Cour fédérale de justice allemande"

- Nos activités - Réflexions/Débats - Indépendance / Responsabilité -

Date de mise en ligne : dimanche 17 septembre 2017

Association des Jeunes Magistrats (AJM)

A lire dans l'édition du 15 septembre 2017 de DALLOZ ACTUALITE, un article de Gilles BOUVAIST intitulé "Le temps judiciaire sous la loupe de la Cour fédérale de justice allemande" : "Un juge trop lent peut-il être réprimandé par son supérieur ? Le débat agite la magistrature allemande".